

Antrag der Bürger für Marburg	Vorlagen - Nr.:	VO/1679/2012	TOP
	Status:	öffentlich	
	Datum:	28.09.2012	
	Eingang:	28.09.2012	
Stadtverordnetenversammlung Marburg			
<u>Beratende Gremien:</u>	Ausschuss für Umwelt, Energie und Verkehr Stadtverordnetenversammlung Marburg		

Antrag der ‚Bürger für Marburg‘ betreffend Fahrradparkplätze

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Aufgrund der zunehmenden Fahrradnutzung sollen der erforderliche Platz und die notwendigen Abstellsysteme für das Fahrradparken im Innenstadtbereich ausreichend zur Verfügung gestellt werden.

Ein hierfür notwendiges Konzept ist vom Magistrat, eventuell in Zusammenarbeit mit dem Fahrverkehrsbeirat des ADFC Kreisverband Marburg-Biedenkopf e.V., zu erarbeiten.

Begründung:

Aufgrund des -auch politisch gewollten- innerstädtisch zunehmenden Fahrradverkehrs wird der damit verbundene Bedarf an Abstell- und Parkflächen immer größer.

Es ist eine zunehmende Verwahrlosung der gering vorhandenen Abstellflächen in Marburg zu konstatieren, die nicht nur eine Gefährdung für Fußgänger und Behinderte darstellt, sondern auch dem äußeren Erscheinungsbild der städtischen Bereiche abträglich ist.



Ordentlich abgestellte Räder vermitteln einen aufgeräumten Gesamteindruck und die Wege der anderen Verkehrsteilnehmer, insbesondere die der sehbehinderten Fußgänger, werden nicht eingeeengt, wie das Beispiel aus Groningen /Niederlande zeigt.

Wo und welchem Umfang die notwendigen Abstellsysteme für Fahrräder installiert werden sollen, muss in Form eines Konzeptes erarbeitet werden.

Andrea Suntheim-Pichler